"Happy Birthday, Jesus" – Weihnachtliche Musik in der Blasius-Kapelle Kuhnhöfen Spenden für Hospiz St. Thomas in Dernbach und Kinderprojekt von Pater Mosha in Tansania

Am 28.12.2014 gaben 12 Nachwuchsmusiker, unterstützt von 4 Erwachsenen, ein Weihnachtskonzert in Kuhnhöfen. In der vollbesetzten Kapelle brachten sie sowohl moderne, als auch traditionelle Weihnachtslieder zu Gehör.

Das rund einstündige Programm wurde durch den Vortrag der Geschichte "Happy Birthday, Jesus" abgerundet.

Mit dem anschließenden Getränkeverkauf und dank großzügiger Spenden konnte ein Erlös von 870 Euro erzielt werden, der je zur Hälfte an Pater Mosha für sein Kinderprojekt in Tansania und das Hospiz St. Thomas in Dernbach weitergeleitet wurde.

Allen Besuchern und Helfern ein herzliches "Vergelt's Gott".

.....

Als Bürgermeister möchte ich mich im Namen der Ortsgemeinde insbesondere bei den Organisatoren Sandra Heibel und Brunhilde Hehl recht herzlich bedanken.



Ortsbürgermeister Gerhard Hehl